

INE: a julio la canasta familiar sube en 2,86%

En siete meses, la inflación llega a 64 por ciento de lo previsto. La canasta familiar se encareció en 2,86 por ciento de enero a julio, de acuerdo con los informes del Instituto Nacional de Estadística (INE).

En julio el índice de precios al consumidor subió en 0,61 por ciento, comparando con junio. Es el tercer mayor incremento mensual del año, el primero se registró en enero 0,66 por ciento y luego febrero con 0,65 por ciento.

La inflación prevista para 2013 es de 4,5 por ciento, por lo que la acumulada en el periodo enero-julio ya llega al 63,55 por ciento. Para los cinco meses restantes aún hay 34 por ciento.

Los productos que aumentaron la inflación son la harina de trigo que subió 11 por ciento, el haba en 21 por ciento, la papa en 9 por ciento, los fideos en 5 por ciento y el servicio de empleada doméstica que se encareció en 2,85 por ciento.

Los productos que bajaron de precio son la cebolla que disminuyó en 7 por ciento, el locoto también en 7 por ciento, la zanahoria en 3 por ciento, el pollo entero en 1 por ciento y el pimienta morrón en 15 por ciento. Los alimentos y bebidas no alcohólicas son los que más contribuyen a la inflación.

La capital más barata fue Cobija con una subida del IPC de 0,06 por ciento y Tarija fue la más cara con una subida del 1,28 por ciento del IPC.

Gremiales venderán harina a Bs 275 el quintal

Dirigente de la Confederación de Gremiales de Bolivia confirmó que a partir del viernes procederá a la venta de harina peruana con un precio de 275 bolivianos por quintal, una vez que recibieron los permisos fitosanitarios de parte del Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (Senasag).

“Estamos entregando los quintales a la clientela que está acostumbrada a comprar de los locales de la calle Gallardo, de la avenida Franco Valle, en la ciudad de El Alto, además de Pacajes, la Caluyo, Villa Fátima y el Tejar, y que a partir de este viernes ya tendrán la harina en su canasta familiar”, aseguró el dirigente del sector Ernesto Rada.

El representante gremial aseguró que fue posible importar la harina, toda vez que recibieron los permisos fitosanitarios de parte del Senasag para verificar que se trata de harina fortificada con vitaminas y minerales.

Según Rada, “el precio va a ser al más bajo para que pueda llegar y beneficiar a toda la población”. De la misma manera, confirmó que se trata de tres mil quintales de harina de las marcas “La Italiana” y “Blanca Nieves”, esta última es de procedencia peruana y no pudo precisar la procedencia de la otra marca.